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↑ドーナツ（230円）

1口でサイズで、とても食べやす

いです。沖縄のサーターアンダ

ギーの味に似ている気がします。

食感は程よい固さです。甘さ控え

めなので甘いものが苦手な方で

も気軽に口にできるドーナツです。

是非食べてみてください。
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新聞の部9年連続出場

1面

・新時代の幕開け

新キャプテンコメント

・部活動っていつ頃か

らあるの？

2面

・先輩に続け！

部活動大会結果

3面

・Let’s go 研修旅行

・編集後記

4面

・Sheui Walker

老舗の和菓子屋～八

木製菓～

※記事内の〇の中の

数字は学年（ ）は（出

身中学校）になります。

2021年11月15日（月）2021年11月15日（月）

3年生から2年生へと代が変わり

ました。

今回は各部活動、新チームに

なってからの抱負をキャプテンに

伺いました。「Team Shuei」で一丸

となって頑張っていきましょう！

村田圭吾②（吾妻）

新キャプテンコメント

部活動の歴史や海外との違いについて紹介

します。

○部活動の歴史について

元々部活動は戦前の明治時代に外国からも

たらされました。その先駆けは東京大学です。

現在の部活動は、高校生が中学生よりも加入

率が低く、活動時間は120分と中学生よりも20

分多いそうです。

○海外との違いについて

海外には基本的にクラブ活動はなく、日本の

ような部活動は珍しいそうです。

出典→https://www.ac-
illust.com/main/search_result.php?word=%E6%96%87%
E5%8C%96%E9%83%A8

11月5日に、つくば市木俣にある和菓子

専門店「八木製菓」へ伺いました。大福、ど

ら焼き、饅頭の他にドーナツもあり、多種多

様な品揃えでした。八木製菓の商品は店

舗の奥にある工場で製造され、出来たてが

店舗に並んでいます。

八木製菓は老若男女問わず人気店だと

感じました。今回は、おすすめ商品の一部

を紹介していきます！

飯塚 葵②（大穂）

八木製菓(1945年創業)

住所：〒300-2644

茨城県つくば市木俣394-14
TEL:029-847-2641

営業時間： 8:00～18:30

定休日：水曜日

店舗の奥は商品の製造工場

になっています。

生クリームいちご大福（130円）

生地が今まで食べてきた大福の

中で1番モチモチ！生クリームにも

甘みがあり最後の1口まで美味し

かったです。

→抹茶生どら焼き(150円)

どら焼きの生地がフカフカで、食感は柔らかく

口の中に入れると、クリームの甘さが広がり、そ

の後に抹茶の風味が広がっていきます。抹茶が

好きな方は是非食べてみてください。とろけるよ

うな美味しさです。

↑店舗兼製造工場の

八木製菓の外観

社長の八木さんは歌手でも活躍していてCDデ

ビューもしています。

八木社長に聞きました＜Q＆Aコーナー＞

Q．お店の特徴アピールポイントは？

A．原材料に気を配っており、店舗に製造工場が併

設されているおかげで、保存料を使う必要がなく、

短時間でたくさんの商品を作ることができることで

す。

Q．店名の由来は？

A．店主の名前が八木だからです。

八木製菓は1945年（昭和20年）創業で現在で75年

目を迎えた老舗の和菓子屋です。

Q．一番心がけていること

A．商品の値段を低価格に抑え、お客さん目線で販

売することです。

Q．おすすめのメニューとその値段は？

A．生クリーム大福と、生クリームどら焼きです。

↑笑顔で質問に答えてくれた2代目社長の八木さん

部活名 主将名 出身中学校 キャプテンコメント

弓道 草間洸佑 大穂 先生と連携を取って皆をまとめていきたいです。

剣道 高塚美羽 境第一 自分の役割を果たし、チームをまとめられるよう頑張ります。

硬式テニス 鈴木悠斗 江戸崎
部長としてはまだまだなので部員の意見を聞きチームを引っ張っていけるように頑張
ります！

サッカー 白石一成 竹園東 新キャプテンとしての自覚を持ち、みんなをまとめ、最強のチームを目指す！

柔道 飯田晃生 土浦第四
雰囲気をよくできるように自分がたくさん声を出し、チームを引っ張っていけるキャプテ
ンを目指します！

少林寺拳法 渡辺廉平 大穂 部員をしっかりまとめて立派な部活にする

女子バスケット 土屋楓 かわち学園

3年生の姿や行動を見習い、今度は自分がチームを引っ張っていけるように尽くしてい
きたいです。そのために、声かけやプレーなど一つ一つの行動に責任感を持っていき
ます。慣れていないことが多いですが、自分に何ができるか、キャプテンとしての役割
を理解し、全うしたいと思っています。

男子バスケット 岸本拓也 春日部・豊野

キャプテンとして声やリーダーシップだけでなく、プレーでも部員がついてくることをして
いきたい。部活が緩くなってしまう場面も出てきてしまうが、引き締めて練習をできるよ
う、鼓舞をしていきたい。行動で引っ張っていけるように意識して日常生活から行動し
ていきたい。

バドミントン 松元一樹 春日学園 みんなをしっかりとまとめる。

男子バレー 臼井湧人 大穂
声やプレーでチームを鼓舞することです。常にチームで1番のGoodプレイヤーであるこ
とを意識しています。

女子バレー 長谷川まみ 柏・田中
チームとして立派になるために、部員たちが真剣に練習に取り組めるようにしっ かり
声を出し、みんなを引っ張れるような人になりたいです。みんなの手本になれるよう、
声だけでなくプ レーでも頑張りたいと思います。

野球 野川唯斗 三鷹市第五
春関東初出場，夏甲子園初出場
大会で一つでも多く勝って歴史を塗り替える代にする

ラグビー 高橋尚樹 谷田部
モチベーションを高く、チームのことを誰よりも考え、先頭に立ち、メンバーをプレー面
でも、精神面でも引っ張って行く。

陸上 平沼京樹 谷田部東
キャプテンとして部員全員をまとめ、顧問の先生と協力しながら、来年のシーズンに向
けて頑張っていきたいと思います。

馬術 根本光希 豊里
練習にしっかり取り組み、馬と良い関係を築いて、試合で良い成績を出していけるよう
に頑張ります！

写真 吉澤紗耶 豊里 部員が楽しく活動できるようにサポートする

書道 中田瑞穂 高山
部長として責任感を持ち、部を引っ張っていきつつ、最高の作品ができるように向き
合っていきたいです。

吹奏楽 田村愛莉 豊里
3年生が引退し、頼れる先輩がいなくなったので後輩や同級生に頼られるような先輩で
あり、部長になりたいです。

美術 清永凜 伊奈東 部員のみんながこれからも仲良く楽しく活動していけるようにがんばります。

放送 田中結人 下妻・東部
部員数は少ないですが､少人数だからこそ部員全員で協力し合って頑張っていこうと
思います!よろしくお願いします。

料理 久松龍之介 豊里
コロナ禍で2年生の活動経験が先輩方と比べて少ないなかでも、後輩より1歩前に立っ
て先輩としてリードして行けるように頑張りたいです。

女子ハンドボール 森原彩果 流山おおたかの森
部活動をしていく上での目標、目的を考えながらチーム一丸となって活動していきたい
と思います。

ESS 黒田翔音 吾妻 For everyone to speak English comfortably and confidently.

天文同好会 園川達也 戸頭 星をたくさん見て学ぶ

新聞同好会 村田圭吾 吾妻 部員たちが楽しく新聞作成が出来るように良い雰囲気を作っていきます。

応援 堀内日菜多 豊里
まだ、応援部ができて日が浅いですが、これから私たちにとって良い部活であったと思
えるような日々を過ごしていきたいと思います。野球応援もこれから練習を重ねなが
ら、最高の応援が出来たらいいと思っています。

チアダンス 未決定
新しいチア部がはじまって間もないですが、私たちの応援やダンスを見てくださる皆さ
んを笑顔にすることができるように頑張ります！

ボランティア同好会 生井柊平 豊里 部活をしっかりまとめます
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12月4日から2年生は研修旅行で九州＆関西に行き

ます。みなさんは九州・関西に訪れたことはあります

か？九州で有名な観光圏といえば、長崎県！関西とい

えば、大阪府！ということで、長崎県で有名なハウステ

ンボス、平和公園、大阪府で有名なユニバーサルスタ

ジオジャパンについて調べてみました。

飯塚葵②（大穂）

〈ハウステンボスって？〉

場所 長崎県佐世保市にあるテーマパーク

開業 1992年3月25日

敷地 東京ディズニーリゾート（TDR）の1.5倍

～アトラクション～

・天空の城 巨大アスレチック

・VRアトラクション 等々

↑「花の王国」は、1年中四季折々の花のイベントが

開催される。

↓「光の王国」は、1年中イルミネー

ションが楽しめ、夜景日本一を誇る。

<世界で5つだけ？USJってどんな所？>

映画を主題として構成された大型テーマパーク。施設

は総面積54ヘクタールの広大な敷地を八つのエリアに

分けられており、さまざまなアトラクションが楽しめる。

～アトラクション～

・スーパー・ニンテンドー・ワールド

・ミニオンパーク

・ウィザーディング・ワールド・オブ・ハリー・ポッターなど

～USJの歴史～

1915年 スタジオツアーとして始まる

1964年 カルフォルニアで、ユニバーサルハリ

ウッドが開業

2001年 日本でUSJが開業

その他に中国、シンガポールにも同様の施設が

ある。

https://twitter.com/usj_official/status/125507684208555

2128（出典）

https://www.tabirai.net/sightseeing/column/0002492.as

px（出典）

出典 https://www.hankyu-
travel.com/kokunai/illumination/huist
enbosch/

スーパー・ニンテンドー・ワールド→

2021年2月に新しく登場！！等身大でマリオの世界

をARや空間演出などが体験できるアトラクション。マリ

オ、クッパ、キノピオなどたくさんのキャラクターが目の

前に現れます。なお、入場には整理券が必要なので

注意が必要です。

←平和祈念像

長崎市民の平和

への願いを象徴し、

天を指した右手は

「原爆の脅威」、水

平に伸ばした左手

は「平和」、軽く閉じ

た瞼は「犠牲者の

冥福を祈る」という

想いが込められて

いる。

高さ9.7メートル、重

さ30トン、青銅製の

平和祈念像。

平和の泉→

原爆で体内まで焼けた

だれた被爆者たちは「水

を」と叫びながら死にま

した。その霊に水を捧げ、

冥福を祈り、世界恒久平

和と核兵器廃絶の願い

が込められています。平

和祈念像の前方にあり

ます。直径18メートルで

昭和44年に完成。

＜長崎平和公園とは？＞

原爆落下中心地公園北側、小高い丘にある平和公園

は、悲惨な戦争を二度と繰り返さないという誓いと、世界

平和への願いを込めてつくられた公園。入園は無料。

「平和祈念像」や「平和の泉」が刻まれている。

場所 長崎県長崎市松山町

面積 約18.6ヘクタール
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コロナでの休校期間が終わり10月から大会が再開されました。現

在終了した各部の大会結果です。

☆バドミントン部（11月3日、4日 茨城県西地区バドミントン新人大

会）男子団体 準優勝→県大会出場

☆テニス部（10月30日、31日 11月5、10日 茨城県テニス新人大会）

女子個人増田 光里②（田中）一回戦敗退 男子団体一回戦敗退

☆男子・女子バスケットボール部（10月22～24日 全国選手権大会

茨城県予選会）男子→準優勝 女子→3位

☆陸上部（10月23日関東高校選抜新人陸上競技大会）

走高跳4位（徳守①結城）

4×100mリレー＜ディヌック②（岩井）・平沼①（谷田部東）・関①（下

館西）・徳守①（結城）＞、400m（藤田②下館南）、100m（平沼①谷

田部東）出場

今までの大会で1番いい結果でした。 部活

動はもちろん、個人的な練習やトレーニング

など、さまざまな努力がこの結果に繋がった

のだと思います。

シングルス、ダブルス共にベスト8を狙いま

す。 県大会の団体戦では、どんな相手にも勝

利し上位進出を狙います。

松本朋樹②（下妻・東部）

土浦日大に勝って全国に行くという目

標で練習してきて大会を迎えましたが、

土浦日大との決勝戦では自分の思った

ようなプレーが出来ず相手の強みであ

る勢いにやられてしまいました。

自分たちの強みを出して相手の強み

を出させないような試合展開をしていき

たいです。次の大会では土浦日大に

勝って優勝したいです。

岸本拓也②（春日部・豊野）

チームの雰囲気が良く、一体感が出ていたので、

みんなで勝ち取ったベスト4だと思いました。今大

会は3年生の力が大きいと思いました。改めて3年

生の先輩たちには感謝の気持ちでいっぱいです。

初戦のベスト4を賭けた延長戦では緊張が大き

かったですが、あの緊迫した状況の中で勝ち切れ

たのはとても嬉しかったです。この経験を自分たち

の自信に繋げて頑張っていきたいと思います。

新人戦では、全員が同じ目標に向かってチャレ

ンジしていきます。つくば秀英らしい自分たちのバ

スケを忘れずに楽しんでいきたいです。

土屋 楓②（かわち学園）

今回の関東大会で疲労がありながら1m90㎝をクリア出来て4位

入賞できたのはとても良かったと思います。次の大会では今年の目

標である2m00cmをクリアして終わりたいです。

徳守 央駕①（結城）

他県とのレベルの差を感じました。これから冬期練習を頑張ってリ

ベンジしたいと思います。

関 倖汰①（下館西）

関東大会では周りの雰囲気に流され自分たちの実力を発揮する

ことが出来ませんでした。来年はもっと頑張りたいです。

ディヌック・キティタット②（岩井）

関東新人陸上大会に出場した陸上部の皆さん

右から4番目が走高跳で4位入賞を果たした徳守央駕①（結城）

今回の100ｍでは自分の実力不足でベスト記録を更新できませ

んでした。これから冬期練習で自分の足りない所を改善して来年頑

張りたいです。

平沼 京樹①（谷田部東）

↑子供にも大人にも大人気のミ

ニオンパーク。

映画『怪盗グルー』をモチーフ

にしたアトラクションや、ゲーム

ショップがあります。ゲームに

挑戦すると景品がもらえたり、

限定の食べ物が食べられたり

します。人気のため、アトラク

ションの待ち時間が長いことも

予想されます。


